

Communiqué

Départ à la retraite de M. Philippe COURAUD, directeur de l'agriculture.



Le Ministère de l'agriculture ainsi que tous les agents de la Direction de l'agriculture tiennent par ce communiqué à remercier monsieur Philippe Couraud qui a quitté ses fonctions de Directeur de l'agriculture depuis le 1^{er} mai et pour saluer une carrière d'exception après plus de 40 ans passé au service des polynésiens à des postes à forte responsabilité dans la fonction publique.

Philippe Couraud commença sa carrière en 1980 en tant que VAT, comme professeur au lycée agricole d'Opunohu et il intégra 2 ans après la grande famille du Service de l'Economie Rurale.

Ingénieur agronome de formation, son engagement et son implication sans faille pour œuvrer au développement du Pays, l'ont conduit à travailler comme conseiller technique d'anciens ministres et Présidents du gouvernement, mais surtout comme Directeur de la Chambre de l'agriculture, Directeur du service de l'urbanisme et enfin comme Directeur de la Direction de l'agriculture depuis 2017. L'ensemble de ses nombreux collègues de notre administration territoriale lui souhaitent donc de profiter d'une retraite bien méritée après une carrière dont il peut être fier, avec toute la reconnaissance de ses pairs, proches collaborateurs et usagers qui ont pu travailler avec lui.